









Brennpunkt 2019 - Ständeratswahlen Baselland

Öffentliche Veranstaltung der SP Sektion Waldenburg in Kooperation mit der EVP, Grünen, FDP und CVP

Wahlarena mit den vier SR-KandidatInnen

Mittwoch, 4. September 2019 Bürgerstube, Gassenbachweg 13, 4434 Hölstein

Politische Kontinuität oder neue Experimente?

Es diskutieren unter der Leitung von Thomas Gubler, Basler Zeitung:

- Eric Nussbaumer, Nationalrat BL/SP
- Maya Graf, Nationalrätin BL/Grüne
- Daniela Schneeberger, Nationalrätin BL/FDP
- Elisabeth Augstburger, ehem. Landrätin BL/EVP

Programm:	
19.00 Uhr	Türöffnung und Begrüssung
19.30 Uhr	Ständeratswahlen BL 19 – politische Kontinuität oder neue Experimente?
20.30 Uhr	Fragen aus dem Publikum
21.30 Uhr	Apéro offeriert von der SP Sektion

Die SP Sektion des Bezirks Waldenburg freut sich auf eine spannende, anregende, faire Debatte und hofft möglichst viele politisch Interessierte in Hölstein begrüssen zu dürfen. Danach besteht beim Apéro die Möglichkeit zum Smalltalk und einem angeregten politischen Gedankenaustausch.

Freundliche Grüsse

Pierre Bayerdörfer Präsident SP Sektion Bezirk Waldenburg